



BDO kritisiert Fernbuspläne der Post

BDO kritisiert Fernbuspläne der Post - 21. Dezember 2012. Mit Unverständnis hat der Bundesverband Deutscher Omnibusunternehmer (BDO) auf die Ankündigung der Deutschen Post reagiert, gemeinsam mit dem ADAC in den Fernbusmarkt einsteigen zu wollen. Die privaten Busunternehmen sind der Meinung, dass es wenig Sinn macht, wenn eine Bundesbeteiligung (Post) der anderen (Bahn) wieder Konkurrenz macht. Aus Sicht des BDO ist es bedenklich, wenn die Liberalisierung, die den Markt ja für möglichst viele Unternehmen öffnen sollte, durch die finanzielle Macht eines DAX-Konzerns mit großer Staatsnähe ausgehebelt wird. Auto-Medienportal.Net
Enzer Strasse 83
31655 Stadthagen
Telefon: +49(0)5721 9383988
Telefax: +49(0)5721 92175
Mail: newsroom@auto-medienportal.net
URL: <http://www.auto-medienportal.net/>

Pressekontakt

Auto-Medienportal.Net

31655 Stadthagen

auto-medienportal.net/
newsroom@auto-medienportal.net

Firmenkontakt

Auto-Medienportal.Net

31655 Stadthagen

auto-medienportal.net/
newsroom@auto-medienportal.net

Weitere Informationen finden sich auf unserer Homepage